

Indonesia: Program Bantuan Infrastruktur Berkelanjutan - Persiapan untuk Proyek Investasi Peningkatan Keamanan Pasokan Air (Subproyek 15)

Nama Proyek	Program Bantuan Infrastruktur Berkelanjutan - Persiapan untuk Proyek Investasi Peningkatan Keamanan Pasokan Air (Subproyek 15)	
Nomor Proyek	46380-028	
Negara	Indonesia	
Status Proyek	Aktif	
Jenis / Cara Bantuan Proyek	Bantuan Teknis	
Sumber Pendanaan / Nilai	TA 9506-INO: Persiapan untuk Proyek Investasi Peningkatan Keamanan Pasokan Air (Subproyek 15)	
	Pemerintah Australia	US\$ 1,00 juta
Agenda Strategis	Pertumbuhan yang menjaga kelestarian lingkungan Pertumbuhan ekonomi yang inklusif	

Pendorong Perubahan	Pengarusutamaan dan Kesetaraan Gender Peningkatan tata kelola dan kapasitas Solusi pengetahuan Kemitraan
Sektor / Subsektor	Pertanian, sumber daya alam, dan pembangunan perdesaan - Perlindungan banjir di perdesaan - Manajemen sumber daya alam berbasis air
Pengarusutamaan dan Kesetaraan Gender	Sejumlah elemen gender
Uraian	Bantuan teknis transaksional (TRTA) adalah subproyek di bawah TAC 0013-INO: Program Bantuan Infrastruktur Berkelanjutan sesuai kesepakatan dengan Department of Foreign Affairs and Trade (Departemen Luar Negeri dan Perdagangan Australia). TRTA akan mendukung Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam persiapan proyek. Secara khusus, TRTA akan memberikan dukungan untuk (i) mengadakan konsultasi dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat serta para pemangku kepentingan di Daerah Aliran Sungai (DAS) guna memfinalisasi cakupan proyek, dan untuk memastikan bahwa berbagai inovasi sudah dimasukkan dalam investasi; (ii) melaksanakan uji tuntas terhadap aspek-aspek teknis, sosial, keuangan, lingkungan, gender, dan ekonomi proyek tersebut; serta (iii) memastikan bahwa subproyek yang dirancang di bawah Proyek Percepatan Penyampaian Infrastruktur Melalui Layanan Teknis yang Lebih Baik dan Proyek Manajemen Banjir di Sektor DAS Terpilih, sudah mematuhi perlindungan teknis, lingkungan, dan sosial dari ADB, serta persyaratan fidusia. TRTA ini termasuk dalam Country Operations Business Plan ADB 2017-2019 untuk Indonesia.
Dasar Pemikiran Proyek dan Kaitan dengan Strategi Negara/Regional	Meskipun indeks keamanan pasokan air nasional sudah meningkat dari 40,9 (dalam skala 0 sampai 100) pada tahun 2013 menjadi 49,8 pada tahun 2016, kondisi di Indonesia

masih cukup berisiko. Masih ada kelemahan dalam sejumlah dimensi keamanan pasokan air di Indonesia, terutama dalam hal keamanan pasokan air rumah tangga, keamanan pasokan air perkotaan, dan ketahanan terhadap bencana terkait air, dengan kemajuan yang terasa lambat. Lambatnya kemajuan ini mempengaruhi perkembangan ekonomi dan pengurangan kemiskinan.

Proyek ini selaras dengan strategi pemerintah dan prioritas dalam strategi kemitraan negara ADB 2016-2019 untuk Indonesia. Proyek ini termasuk dalam Country Operations Business Plan ADB 2018-2020 untuk Indonesia.

Dampak

Hasil Proyek

Uraian Hasil

Kemajuan Menuju Hasil

Kemajuan Pelaksanaan

Uraian Keluaran Proyek

Status Kemajuan Pelaksanaan (Keluaran, Kegiatan, dan Persoalan)

Lokasi Geografis

Ringkasan Aspek Lingkungan dan Sosial

Aspek Lingkungan

Pemindahan Bukan dengan Sukarela

Masyarakat Adat

Komunikasi, Partisipasi, dan Konsultasi dengan Pemangku Kepentingan

Selama Rancangan Proyek

Selama Pelaksanaan Proyek

Peluang Bisnis

Layanan Konsultasi Konsultan akan direkrut secara berkala (sepanjang periode 16 bulan). Keahliannya beragam, mulai dari teknis, sosial, dan perlindungan lingkungan, hingga fidusia. TRTA ini akan memerlukan layanan dari lima konsultan internasional (total sebesar 28,50 orang-bulan) dan empat konsultan nasional (total sebesar 29,00 orang-bulan). Para konsultan akan dipekerjakan oleh ADB menggunakan pemilihan konsultan individual.

Pengadaan ADB akan mempekerjakan perusahaan konsultan dan konsultan individual, dan pengadaan semua Barang yang dibiayai Bantuan Teknis akan dilakukan menurut Kebijakan Pengadaan ADB (2017, sesuai dengan perubahannya dari waktu ke waktu) serta Instruksi Administrasi Proyek (Project Administration Instructions)/Instruksi Staf Bantuan Teknis (TA Staff Instructions) yang terkait.

Pejabat ADB yang Bertanggung Jawab	Eric Quincieu
Departemen ADB yang Bertanggung Jawab	Departemen Asia Tenggara (<i>Southeast Asia Department - SERD</i>)
Divisi ADB yang Bertanggung Jawab	Divisi Lingkungan, Sumber Daya Alam, dan Pertanian, SERD (<i>Environment, Natural Resources & Agriculture Division, SERD</i>)
Lembaga Pelaksana	Direktorat Jenderal Sumber Daya Air, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, Republik Indonesia Jl Pattimura No.20, Kebayoran Baru Jakarta Selatan, Indonesia

Jadwal

Persetujuan Konsep	-
Pencarian Fakta	-
Rapat Kajian Manajemen	-
Persetujuan	14 Mar 2018
Misi Kajian Terakhir	-

PDS Terakhir Diperbarui

19 Mar 2018

Tonggak

Persetujuan	Tanggal Penandatanganan	Tanggal Efektif	Selesai		
			Orisinal	Direvisi	Aktual
14 Mar 2018	20 Mar 2018	20 Mar 2018	30 Jun 2019	-	-

Rencana Pembiayaan/Pemanfaatan Bantuan Teknis

Pencairan Kumulatif

ADB	Cofinancing	Pendamping				Total	Tanggal	Nilai
		Pemerintah	Penerima Manfaat	Sponsor Proyek	Lainnya			
0,00	1.000.000,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.000.000,00	14 Mar 2018	0,00

Laman Proyek

<https://www.adb.org/projects/46380-028/main>

Permintaan Informasi

<http://www.adb.org/forms/request-information-form?subject=46380-028>

Tanggal
Pembuatan

30 Mei 2018

Lembar Data Proyek (Project Data Sheets/PDS) berisi informasi ringkas mengenai proyek atau program: Karena PDS merupakan pekerjaan yang sedang berjalan, beberapa informasi mungkin tidak disertakan dalam versi awal, tetapi akan ditambahkan setelah informasi tersedia. Informasi mengenai proyek yang diusulkan bersifat tentatif dan indikatif.

ADB memberikan informasi yang terkandung dalam lembar data proyek (PDS) ini semata-mata sebagai sumber daya bagi penggunaannya, tanpa jaminan apa pun. Meskipun ADB berupaya menyediakan konten bermutu tinggi, informasi ini diberikan "sebagaimana adanya" tanpa jaminan apa pun, baik tersurat maupun tersirat, termasuk tanpa batasan, jaminan mengenai kelayakan jual, kecocokan bagi tujuan tertentu, dan non-pelanggaran. ADB secara khusus tidak memberikan jaminan atau pernyataan mengenai keakuratan atau kelengkapan informasi yang bersangkutan.